
Pfde mayor cosprosiiss del
gobierno federal c«i el aatóeste
La Secretaria de Comunicaciones

y Transportes a cargo de Gerardo
Ruiz Esparza llamó a privilegiar
el uso del auto y no utilizarlo de
manera desmedida porque esto
acarrearía daños al ambiente

y a la salud Sin embargo esta
recomendación no es suficiente El
gobierno federal requiere invertir
en campanas de difusión Por otro
lado en el caso muy particular del
Distrito Federal habría que ver

como resolver el problema de los
microbuses pues por ahí se en
cuentran circulando algunos con
más de 20 años de antigüedad lo
cual sin duda es sumamente noci

vo para el ambiente y la salud de
los mexicanos Otro punto impor
tante para reducir el uso del auto
sería mejorar el transporte públi
co que es muy malo en el país De
igual forma habría que reducir
la violencia porque desde que
entraron en boga las bicicletas
medio de transporte con el que se
reduciría de forma importante la
contaminación se han convertido
en un objetivo primordial de los
delincuentes
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